

# DELIK HUKUM

## Personel Polsek Rancah Datangi TKP Bencana Rumah Tersambar Petir di Desa Cisontrol

Ciamis - [CIAMIS.DELIKHUKUM.ID](http://CIAMIS.DELIKHUKUM.ID)

Nov 10, 2024 - 18:53



CIAMIS ~ Personel Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar mendatangi lokasi bencana alam berupa rumah tersambar petir di wilayah Desa Cisontrol. Tepatnya terjadi di wilayah Dusun Kertajaga Rt. 011 Rw. 007, Desa Cisontrol, Kecamatan Rancah, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, pada Sabtu, 9 November 2024, sore.

Tampak dua personel Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar bergerak mendatangi dan mengecek TKP pasca peristiwa bencana alam rumah tersambar petir. Kedua personel yang hadir diantaranya Aiptu Carwa dan Bripka Angga Sundara. Kehadiran anggota bagian dari respon atas informasi yang diberikan oleh masyarakat terhadap peristiwa bencana alam rumah tersambar petir.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rancah AKP Aan Supriatna mengatakan, kehadiran anggota dilapangan sebagai bentuk respon kesiapsiagaan bencana Polri dalam penanganan bencana alam rumah tersambar. Tak hanya itu juga bagian dari upaya Polri untuk lebih dekat dengan masyarakat.

"Ini bagian dari pada upaya Polri dalam penanganan kebencanaan. Anggota hadir juga untuk bersama sama warga bergotong royong membersihkan material barang bendar yang tersambar petir. Sehingga Polri kedepan semakin dicintai masyarakat," katanya, Minggu (10/11/2024).

Kapolsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar mengatakan, kejadian bencana alam rumah tersambar petir ini terjadi pada Sabtu sore. Peristiwa ini terjadi akibat dari intensitas curah hujan disertai petir yang cukup tinggi melanda wilayah Cisolontrol Kabupaten Ciamis.

"Peristiwa itu mengakibatkan rumah semi permanen ukuran dapur dan Wc 3x4 m mengalami Kerusakan. Atas kejadian tersebut korban mengalami kerugian sekira Rp. 5.000.000., dan tidak sampai menimbulkan korban jiwa," kata AKP Aan Supriatna.

Kapolsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, Pada kesempatan tersebut anggota Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga Masyarakat untuk selalu waspada terhadap potensi hujan lebat dan angin kencang. "Ketika ada sambaran petir, hujan dan angin kencang jangan berteduh di bawah pepohonan atau bangunan yang mudah roboh," kata AKP Aan Supriatna.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.